



HUKUM

PEMURIDAN



FILIPI 2:12-15 TB

“Hai saudara-saudaraku yang kekasih, **kamu senantiasa taat; karena itu tetaplah kerjakan keselamatanmu dengan takut dan gentar, bukan saja seperti waktu aku masih hadir, tetapi terlebih pula sekarang waktu aku tidak hadir,** karena Allahlah yang mengerjakan di dalam kamu baik kemauan maupun pekerjaan menurut kerelaan-Nya. **Lakukanlah segala sesuatu dengan tidak bersungut-sungut dan berbantah-bantahan, supaya kamu tiada beraib dan tiada bernoda,** sebagai anak-anak Allah yang tidak bercela di tengah-tengah angkatan yang bengkok hatinya dan yang sesat ini, sehingga kamu bercahaya di antara mereka seperti bintang-bintang di dunia,”

FILIPI 2:16-18 TB

*“sambil berpegang pada firman kehidupan, **agar aku dapat bermegah pada hari Kristus, bahwa aku tidak percuma berlomba dan tidak percuma bersusah-susah. Tetapi sekalipun darahku dicurahkan pada korban dan ibadah imanmu, aku bersukacita dan aku bersukacita dengan kamu sekalian. Dan kamu juga harus bersukacita demikian dan bersukacitalah dengan aku.**”*

MATIUS 28:19-20 TB

"Karena itu pergilah, *jadikanlah semua bangsa murid-Ku* dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, dan *ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu*. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman."

1 SAMUEL 25:14-16 TB

“Tetapi kepada Abigail, isteri Nabal, telah diberitahukan oleh salah seorang bujangnya, katanya: “Ketahuilah, Daud menyuruh orang dari padang gurun untuk memberi salam kepada tuan kita, tetapi ia memaki-maki mereka. **Padahal orang-orang itu sangat baik kepada kami;** mereka tidak mengganggu kami dan kami tidak kehilangan apa-apa selama kami lalu-lalang di dekat mereka, ketika kami ada di ladang. **Mereka seperti pagar tembok sekeliling kami siang malam,** selama kami menggembalakan domba-domba di dekat mereka.”

PENGGKHOTBAH 10:8 TB

“Barangsiapa menggali lobang akan jatuh ke dalamnya, dan barangsiapa mendobrak tembok akan dipagut ular.”

ECCLESIASTES 10:8 NET

*One who digs a pit may fall into it, and one who **breaks through a wall** may be **bitten by a snake**.*

ROMANS 7:21-23 MSG

"It happens so regularly that it's predictable. The moment I decide to do good, sin is there to trip me up. I truly delight in God's commands, but it's pretty obvious that not all of me joins in that delight. Parts of me covertly rebel, and just when I least expect it, they take charge."

ULANGAN 6:7 TB

*"haruslah engkau **mengajarkannya berulang-ulang** kepada anak-anakmu dan membicarakannya apabila engkau duduk di rumahmu, apabila engkau sedang dalam perjalanan, apabila engkau berbaring dan apabila engkau bangun."*

ULANGAN 6:1 TB

*"Inilah perintah, yakni ketetapan dan peraturan, **yang aku ajarkan kepadamu** atas perintah TUHAN, Allahmu, untuk dilakukan di negeri, ke mana kamu pergi untuk mendudukinya,"*

Daud

1 Samuel 17:34-35 TB

"Tetapi Daud berkata kepada Saul: **Hambamu ini biasa** menggembalakan kambing domba ayahnya. Apabila datang singa atau beruang, yang menerkam seekor domba dari kawanannya, maka aku mengejarinya, menghajarnya dan melepaskan domba itu dari mulutnya. Kemudian apabila ia berdiri menyerang aku, maka aku menangkap janggutnya lalu menghajarnya dan membunuhnya."

1 Samuel 17:37 TB

Pula kata Daud: "Tuhan yang telah melepaskan aku dari cakar singa dan dari cakar beruang, Dia juga akan melepaskan aku dari tangan orang Filistin itu." Kata Saul kepada Daud: "Pergilah! Tuhan menyertai engkau."

“

The rule of 100 states that if you spend 100 hours a year, which is 18 minutes a day - in any discipline, you'll be better than 95% of the world, in that discipline. What are you consistently doing for 18 mins every day to be in the top 5%?

”